
 

 

 

 

   

      

 

 

    

 

  

   

 

  

   

 

  

  

 

 

 

 

  

  

 

 

Maßnahmen für die Mariahilfer Straße 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21. März 2024 gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

Anfrage 

• Wurde die Sammlung entlastender Maßnahmen für die Mariahilfer Straße 

bereits abgeschlossen? 

o Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

• Wurde die Sondierung entlastender Maßnahmen für die Mariahilfer Straße 

bereits abgeschlossen? 

o Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

• Wurden die Maßnahme für die Mariahilfer Straße auf ihre Machbarkeit 

geprüft? 

o Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

• Ist vor dem Sommer 2024 ein weiterer „Runder Tisch“ zur Mariahilfer Straße 
geplant? 

o Wenn ja, werden auch Vertreter anderer Fraktionen als der SPÖ zu 

diesem Runden Tisch eingeladen? 

Begründung 

Auf eine Anfrage der ÖVP Mariahilf vom 21. September 2023 zu den Ergebnissen 

des Runden Tisches zur Mariahilfer Straße antwortete StR Peter Hacker, dass 

„potenziell entlastende Maßnahmen gesammelt, sondiert und auf ihre Machbarkeit 

geprüft werden“ (Quelle: Anfragebeantwortung, übermittelt im Dezember 2023) 

Gerhard Hammerer 


